

ENEWS SERVICES



2日 第3 1号

文責:小西 貴仁

今日から前期後半のスタート!

7月20日からの44日間の長かった夏休みも終わり、今日からいよいよ前期後半が始まります。みなさん、夏休み中は、どうでしたか。夏休みでしか出来ないことをしましたか。

今年の夏休みは、熱中症警戒アラートがほとんど毎日のように発表されるなど、本当に暑い日が続いていましたね。7月26日(金)には、吉井小学校周辺(加茂谷地区)で、午前中の2~3時間ほど停電があり、暑い中エアコンも止まってしまうということがありましたね。みなさんも大変だったと思います。

全国的に見てみると、7月下旬には、山形県などの東北地方で大雨により川が氾濫し、建物に水が入ってきたり、電車や新幹線が運休したりしました。さらに、8月8日(木) | 6時43分頃には、日向灘を震源とするマグニチュード7. | の地震が発生し、宮崎県周辺地域では、地震による大変な被害があったというニュースがテレビなどで報道されていました。さらに、8月3|日(土)頃から9月|日(日)にかけて速度がゆっくりの台風|0号が徳島県付近を通過しました。今後、私たちは、それぞれが自分事として日頃から大雨や大地震といった自然災害に備えることが必要だと思います。

また、世界的には、パリオリンピック・パラリンピックが開催され、いろんな国の人たちが、それぞれの種目で力を発揮している姿に感動した人もいるかもしれませんね。

夏休みも終盤の8月24日(土)には、朝早くからみなさんの家の人には、大変お世話になりました。運動場の草抜きや木の剪定をしてくださったり、地域を回って資源ゴミの回収をしてくださったりと、みなさんが気持ちよく学校生活の始まりができるように、学校を美しくしてくださいました。

保護者の皆様、早朝からの暑い中、ご多用中にも関わりませず、奉仕作業等、本当にありがとうございました。また、当日ご都合で参加できないということで、事前に学校の除草作業等をしてくださっていた保護者の方々にもお礼を申しあげます。

そのような中、みなさんはいろんな思い出をつくることができた夏休みになりましたか。みなさんも、今年の夏休みを少し振り返ってみてください。

そこで、夏休み前に、みなさんにお話した3つのこと、覚えていますか。

- ①1つめは,
 - 『夏休みも暑い日が続くと予想されるので、熱中症の予防をしながら規則正しい 生活をしましょう。そのためには、早寝早起き朝ご飯、ゲームのしすぎをせず、 規則正しい生活をおくりましょう。』でしたね。(どうでしたか?)
- ②2つめは,
 - 『夏休みも時間を決めて涼しいうちに学習(宿題)をしましょう。そして、宿題以外の自主学習も進んでやるようにしましょう。また、家でも読書に取り組みましょう。』でしたね。(どうでしたか?)
- **③3つめは**,
 - 『自分から進んで家の人のお手伝いをしましょう。』でしたね。(どうでしたか?)

今日から前期後半のスタートです。今週は「ゆったりスタート週間」です。夏休み中 の気分を少しずつ切り替えて,元気に学校生活を送っていきましょうね。

☆ 奉仕作業等、大変お世話になりました。少しですが様子を紹介します。







